



El Balneario de Tus de Yeste recibe uno de los veinticinco Broches Gastronómicos del Medio Rural en Castilla La Mancha

Veinticinco restaurantes rurales de Castilla-La Mancha recibieron, en noviembre, los Broches Gastronómicos del Medio Rural, otorgados por la Academia de Gastronomía de Castilla-La Mancha, por su tenacidad, capacidad y esfuerzo de “hacer día a día región”.

El acto tuvo lugar en la capilla de San Bernardo de la localidad toledana de Oropesa, y en el que intervinieron, entre otros, el presidente regional, Emilia-

no García-Page, el consejero de Agricultura, Agua y Desarrollo Rural, Francisco Martínez Arroyo, el presidente de la Diputación de Toledo, Álvaro Gutiérrez, y el secretario de la Academia, Rafael Ramírez.

En la provincia de Albacete, los premiados han sido el Balneario de Tus de Yeste, el hotel restaurante La Posada de Peñarubia, el restaurante Encinas de Yetas, el restaurante Montecristo de San Pedro y el café-bar Gabriel

de Las Mariquitas en Valdegan- ga.

Según se dijo en el discurso de entrega, la creación de estos broches responde a la necesidad de reconocer la generosidad de “Tantos y tantos” restaurantes que defienden los productos castellano-manchegos, fomentan las recetas regionales y hacen “un trabajo necesario” para imprimir la identidad castellano-manchega en la mesa ■